

„Mercedes Citaro“ unterschreiten sogar Norm „Euro 5“:

32 neue Busse sind abgasarm und leise

Auf die Klagenfurter Öffi-Benutzer kommen bequeme Zeiten zu: Noch jetzt im Jänner soll die Erneuerung der Busflotte abgeschlossen sein. Dann werden 32 moderne Busse zur Verfügung stehen, die nicht nur umweltschonend, sondern auch leise und behindertenfreundlich unterwegs sind. Sie haben sogar Klimaanlage.

„Letzteres wird besonders Badegäste freuen“, ist Markus Lampersberger vom Verein „fahrgast“ überzeugt. Die alten Busse werden gegen Mercedes Citaro getauscht; die ersten hatten allerdings weniger Platz für Kinderwägen. „Das wurde nun behoben; die Stadtwerke haben unseren Vorschlag aufgenommen und zwei Sitze beim sogenannten Abstellplatz entfernt.“

Noch etwas fällt positiv auf: „Die Anzeige der nächsten Haltestelle in den Bussen ist im Vergleich zu den bisher eingesetzten Solobussen wesentlich größer und viel besser lesbar.“ Ein weiteres Plus sei natürlich die Umweltfreundlichkeit. „Die

neuen Fahrzeuge erfüllen nicht nur die strengen Abgasvorschriften der Norm ‚Euro 5‘, sondern unterschreiten sie sogar“, erklärt Verkehrsreferent Peter Steinkellner stolz.

Einsteigen mit Kinderwagen ist bei den neuen Bussen wesentlich leichter geworden.



Foto: Uta Rojsek-Wiedergut